

夏の思い出 「北海道」

（児童・生徒県外研修）

青少年育成事業の一環として実施されている町教育委員会主催の児童・生徒県外研修が、今年も北海道厚岸町で7月30日から2泊3日の日程で行われました。

参加した26名の子供達は夏の北海道を満喫し、大自然の中楽しい思い出をたくさんつくってきたようです。

楽しかつた北海道

横芝小学校 6年



ぼ

ばくは、7月30日から2泊3日で町主催の児童生徒県外研修で北海道厚岸町に行きました。釧路空港について飛行機から降

写真をとることにしました。しか



りると、寒く感じました。バスに乗りタンチヨウヅルで有名な釧路市丹頂鶴自然公園に行きました。

その公園に着くと、池のほとりにいる鶴や空を飛んでいる鶴がいました。合計

めの景色は、最高で、冷たい風がぼくの体に当たり気持ちよかったです。

次に、マリモで有名な阿寒湖に行きました。遊覧船に乗り、周りの景色を見たりしました。湖畔をながめたたりました。2階からながめる景色は、最高で、冷たい風がぼくの体に当たり気持ちよかったです。

し、その鶴たちにそつと近づくと、鶴は人の気配を感じて逃げてしまふ鶴もいました。

がいて、ほくは出すことが出来ずくやしかつたです。ぼくが、一番良かつた成績は2打で入つたことです。少しはだ寒かつたのでホールインワンを出せなかつたのだと思いました。

した。係の人�이ていねいに教えてくれたけれど、はじめてつくった七宝焼きで色の合わせ方が難しかったです。

でも、焼きあがった自分
の作品を手にとつて見ると、

A black and white photograph of a group of nine people, likely students and their teacher, posing in front of a whiteboard. The whiteboard has Japanese text written on it, including "北海道研修" (Hokkaido Study Trip) at the top. The group consists of eight young boys sitting in the front row and one older man standing in the back row on the right.

次に七宝焼きをつくりま

厚岸町に行き、いろいろな体験をすることができる思い出がたくさんできました。